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速報その１ ３月１日（木）、旭陵留学生５名が中津高校を巣立ちました！！ 

第１１期生 伊藤麻衣さん（恵那西中）、太田ももさん（一中） 第１３期生 小栗千奈さん（瑞陵中）、    

熊澤萌里さん（一中）、平岡咲奈さん（一中）の５名です。卒業後は全員大

学へ進学します。彼女たちから卒業にあたってのメッセージを寄せていた

だきましたので、次回号以降でお伝えします。 

速報その２ 実用英語技能試験準１級に２名が合格！！ 

第１２期生 熊澤萌里さん、平岡咲奈さんが２０１８年度実施第３回検

定にて、見事英検準１級に合格しました。 

速報その３ 早稲田大学ビジネススクールで学ぶ外国人留学生と馬籠宿などで交流しました！！ 

 このプロジェクトは、中津川商工会議所が当スクールの学生に研究の場を提供しながら、外国人の目から見 

た中津川市の観光の可能性や課題を探ろうと企画したものです。今回卒業した５名の旭陵留学生が海外で学ん 

だ語学力を駆使して馬籠の見学や体験発表会に参加しました。 
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馬籠宿にあるカフェではおしゃ

べりを楽しみました。 

馬籠の宿場内をマンツーマンで

案内しました！！ 

旭陵留学生５名、ビジネススク

ール留学生６名での１ショット 

外国人の視点から見た中津川

のＰＲの仕方を知ることがで

き勉強になりました。これか

ら私たちの世代が地域活性化

の一翼を担うことになるの

で、皆で力を合わせ努力した

いと思いました。伊藤 麻衣      

貴重で素敵な時間を共有する

中で、自分の力不足も感じまし

た。今後、自分の成長と地域活

性化のために自分にきること

は何かを考え行動していきた

いと強く思えるような交流と

なりました。  小栗 千奈 

中津川では一大観光地となっている馬籠

ですが、改善するポイントがいくつもある

ことがわかりました。外国の方が中津川に

興味を持ってもらえるか考える機会にな

りました。        太田 もも 

 

留学生の方々と異文化交流がで

きたばかりでなく、同行された

通訳の方からは、そのわかりや

すい通訳の方法に感銘を受けま

した。素晴らしい機会を頂き本

当に感謝いたします。 

         平岡 咲奈 

高校生では思いつかないアイデ

ィア、例えば「どのようにプロ

モーションの発展を行っていく

か」「体験できる場を増やして

いくか」など様々な新しい考え

を吸収することができました。

様々な国の人々との交流がいか

に大切か再確認出来ました。 

         熊澤 萌里                  


